

Fernando Burgueño y Héctor Barón, nuevos directores de las fábricas de Ercros en Almussafes y Cerdanyola



Fernando Burgueño



Héctor Barón

Fernando Burgueño Iglesias y Héctor Barón Andreu han sido nombrados, con efectos del 21 de agosto, directores de las fábricas de Ercros en Almussafes y Cerdanyola, respectivamente.

Fernando Burgueño es Licenciado en Química por la Universidad Rovira i Virgili de Tarragona (URV). Ha realizado un Máster en prevención de riesgos laborales en el Instituto Europeo de Salud y Bienestar Social y un Máster en dirección de seguridad en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED).

Su incorporación a Ercros se produjo en el año 2000, cuando fue nombrado subdirector de la fábrica de Aragonesas Delsa de Les Franqueses del Vallès; posteriormente, desde 2003, trabajó como jefe de prevención en el complejo de Tarragona, primero de la mano de Aragonesas y, después, desde 2005, de Ercros. Posteriormente fue jefe de operaciones de la fábrica de Vila-seca I y desde 2023 hasta su actual nombramiento, director de la fábrica de Cerdanyola.

Fernando Burgueño sustituye en el cargo de director de la fábrica de Almussafes a Jose Montaner Roselló, quien deja la empresa a petición propia. A su vez, Héctor Barón asume la dirección de la fábrica de Cerdanyola en sustitución de Burgueño.

Héctor Barón también es Licenciado en Química por la URV y ha realizado un curso de postgrado de medioambiente en Adedma.

Su incorporación a Ercros data de 2002 como técnico en la planta de fosfato dicálcico y clorometanos de la fábrica de Flix. Entre 2004 y 2023, trabajó como técnico de medioambiente, jefe de la planta de fosfato dicálcico y responsable de energías y de logística. A raíz del cierre de esta fábrica, a mediados del año pasado, fue trasladado a la fábrica de Vila-seca I para trabajar como técnico de planta, puesto en el que ha permanecido hasta su actual nombramiento como director de la fábrica de Cerdanyola.

Haga clic a continuación para conocer más acerca de las fábricas de [Almussafes](#) y [Cerdanyola](#) de Ercros.

Barcelona, 13 de agosto de 2024